

ACTUALITÉS À NE PAS MANQUER !



Les Journées Nationales dont l'assemblée générale : le programme détaillé !

Nous nous réunissons les jeudi 30 et vendredi 31 mars 2023 à Lyon sur le thème : « Se renouveler dans un monde qui change ! ». À l'agenda : ateliers thématiques, conférence, spectacle, table ronde, assemblée générale statutaire.

[Découvrez le programme](#)



Projet de loi sur l'aide active à mourir

La FEP et la FNISASIC se sont saisies de ce temps de dialogue autour de la loi pour mener une réflexion sur les conséquences dans nos établissements d'éventuelles évolutions législatives qui autoriseraient l'aide active à mourir.

[Nos convictions sur la fin de vie](#)



Appel à la générosité suite aux séismes en Turquie et Syrie

La Fondation du protestantisme a créé la plateforme « Solidarité Protestante » pour récolter des fonds afin de les redistribuer rapidement et efficacement aux ONG et institutions chrétiennes déjà présentes et engagées sur place.

[Faire un don à Solidarité Protestante](#)

RETOUR SUR NOS TEMPS FORTS



Une redéfinition des cercles FEP

Lors de son séminaire de janvier, le conseil d'administration a dressé un bilan de nos cercles FEP qui ont maintenant trois ans d'existence. Vision, objectifs et fonctionnement ont été reprécisés. Afin d'élargir leur champ d'action, désormais tous les membres de la FEP concernés par la thématique d'un cercle y seront invités.

[En savoir plus](#)



Cercle Enfance-Jeunesse : compte rendu de la réunion du 8 mars

Le comité de pilotage du cercle Enfance-Jeunesse s'est réuni le 8 mars dernier pour partager les actualités des associations, du domaine de l'Enfance-Jeunesse et communiquer sur la nouvelle feuille de route du cercle pour 2023.

[Lire le compte rendu](#)



Renouvellement du mandat d'Isabelle Richard au conseil de la Fédération protestante de France

L'Assemblée générale de la FPF des 28 et 29 janvier 2023 a voté le renouvellement de son conseil, et le mandat d'Isabelle Richard, présidente de la FEP, a été reconduit à l'unanimité. Plusieurs représentants de la FEP ont été nommés au sein des commissions de la FPF.

[En savoir plus](#)

RESSOURCES ET OUTILS À VOTRE SERVICE



Maisons Protestantes en France : le site qui fédère les centres d'accueil et de vacances protestants

Dès maintenant, vous pouvez organiser vos événements professionnels, rencontres, séminaires, transferts et autres séjours dans les centres présentés sur notre site Maisons Protestantes en France.

[Explorez le site et réservez vos séjours](#)



Inscrivez vous aux ateliers FEP : des outils au service du bénévolat

Afin d'explorer les outils et astuces du guide L'engagement bénévole : de la recherche de bénévoles à la coopération, la FEP vous propose quatre ateliers thématiques en visioconférence.

[S'inscrire aux ateliers](#)



Cercle Précarité sur le thème « Précarités et spiritualités », lundi 3 avril

Une occasion pour faire un premier tour d'horizon sur la thématique, les questionnements et les doutes, mais aussi pour partager des convictions et façons de faire.

[En savoir plus](#)



Webinaire Hébergement d'urgence organisé par la coordination des entraides, mardi 4 avril à 10h

Un temps de présentation et d'interactions en ligne, pour tout savoir sur l'hébergement d'urgence : dispositifs existants, raisons des dysfonctionnements, rôle des différents partenaires chargés par l'État de la mise en œuvre des dispositifs.

[En savoir plus et s'inscrire](#)

INVITATION WEBINAIRE DE FORMATION DES BÉNÉVOLES



Deux dates :

- Jeudi 6 avril de 17h à 20h
- Samedi 15 avril de 14h à 17h

En visioconférence



POUR NOURRIR LE SENS DE NOS ACTIONS



« De la colère au militantisme », un article à retrouver ce mois-ci dans le Proteste numéro 172

La colère a mauvaise presse pourtant, face à une injustice, elle est une réaction légitime et même attendue. Il y a une bonne et une mauvaise colère. Valérie Duval-Poujol nous invite à reconnaître nos saines colères et à les transformer en forces constructives et créatrices au service d'engagements militants.

[En savoir plus](#)



La Boussole s'écoute en podcast !

Chaque semaine, *La Boussole* offre des pistes de réflexion éthiques, spirituelles, ou humaines, pour nourrir le sens de nos actions, à partir d'une question d'actualité.

La Boussole s'écoute désormais en podcast !

[Écoutez *La Boussole* en podcast](#)



Handicap : fabriquons des étoiles

À l'occasion de la journée internationale des personnes en situation de handicap, le 3 décembre 2023, la FEP s'associe à l'action du réseau Église et Handicap « Que notre lumière brille. Fabriquons des étoiles ». Une initiative œcuménique et européenne.

[En savoir plus](#)

LA FEP S'ENGAGE



Se loger n'est pas un crime, c'est un droit !

Face au risque du recul du droit au logement, la FEP a co-signé, avec ses partenaires sociaux, un communiqué pour mettre un coup d'arrêt à la proposition de loi Kasbarian-Bergé.

[Lire le communiqué](#)



Pour une politique migratoire empreinte de respect

La FEP s'est associée à une trentaine d'associations et de collectifs pour présenter une série de recommandations pour une politique migratoire respectueuse de la dignité et des droits fondamentaux.

[Téléchargez le document](#)



47 rue de Clichy
75009 Paris, France

01 48 74 50 11

communication@fep.asso.fr

www.fep.asso.fr

Si vous ne souhaitez plus recevoir les nouvelles de la FEP, vous pouvez envoyer un mail à l'adresse :
communication@fep.asso.fr